

PROJET DE CONSTRUCTION D'UNE ÉCOLE PRIMAIRE À L'ÎLE DES SŒURS

Soumis électroniquement le 4 juillet 2013
à
l'Office de consultation publique de Montréal

Après avoir habité plusieurs années sur le Plateau Mont-Royal, j'ai choisi d'habiter l'Île des Sœurs principalement pour ses espaces, sa verdure et sa quiétude. J'ai également choisi de résider dans une partie plus ancienne de l'Île, croyant que les espaces verts déjà définis y resteraient intacts. Lors de mes déplacements, je marche souvent, même si cela exige un détour, par les pistes longeant le triangle ciblé pour la construction de l'école. Jouir d'un tel espace me confirme que j'ai bien fait d'habiter l'Île plutôt que de rester à étouffer à Montréal.

Je suis d'accord à rencontrer le besoin d'une école, mais pas au profit d'espaces verts ou de parcs.

Il me semble qu'on donne un espace vert existant, non rentable, comme solution facile pour contrer un manque de planification. Tous les terrains ont-ils été vendus à des promoteurs, sans avoir prévu qu'un tel développement nécessiterait un terrain pour une deuxième école ?

Je crois qu'aucune construction ne devrait remplacer cet espace, et encore moins une école qui sera entourée de deux boulevards et d'un carrefour giratoire. La sécurité de tous, non seulement des enfants, sera à risque dû à l'achalandage accru. Et lorsque le besoin d'agrandir cette école se fera sentir, les espaces verts près du parc Lafontaine risquent d'être sacrifiés également.

Pour ces raisons, je prie l'OCPM de rejeter le projet tel qu'il est présenté et de proposer de trouver un meilleur endroit, non un parc, pour bâtir cette école.

Je vous remercie de votre écoute et de votre impartialité.

Respectueusement,